

NOUVEAU RÉSEAU STRUCTURANT À LONGUEUIL

Une décision saluée par Longueuil Citoyen

Longueuil, 20 octobre 2020 — Réagissant positivement à l'annonce du Gouvernement du Québec quant à l'octroi d'un mandat d'études à CDPQ Infra dans le but d'identifier la solution optimale pour un projet de mobilité structurant pour la Rive-Sud de Montréal, les élu.e.s de l'opposition officielle réitèrent leur demande faite à la mairesse, le 26 février dernier, pour la tenue d'une vaste consultation en amont du projet avec les citoyens et les commerçants afin de développer une vision commune des aménagements.

« On le constate, le Gouvernement du Québec veut aller rapidement de l'avant avec le projet. Le mandat donné à CDPQ Infra représente un signal fort dans ce sens. Le développement d'un lien structurant dans l'axe du boulevard Taschereau et de la Ligne jaune, à Longueuil, représente une belle opportunité de corriger les erreurs d'aménagement sur l'un des boulevards les plus mal aimés du Québec. La Ville a la capacité d'agir concrètement en mobilisant citoyens et commerçants autour d'un projet porteur propre à créer un milieu de vie stimulant, dense et résilient dans ce secteur de la Ville », d'indiquer le chef de l'opposition, Xavier Léger.